

Afirma OPEP que no manipula los precios (Reforma 11/02/19)

Afirma OPEP que no manipula los precios (Reforma 11/02/19) Reuters El Cairo, Egipto (11 febrero 2019).- El secretario general de la OPEP, Mohammad Barkindo, dijo que el grupo exportador no manipula o arregla los precios del petróleo cuando se le pidió este lunes su opinión sobre una comisión de la Cámara de Representantes de Estados Unidos que aprobó un proyecto de ley para analizar los recortes a los suministros de petróleo acordados por el cartel. La comisión aprobó un proyecto de ley el jueves que podría abrir la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) a juicios antimonopolio, pero se desconoce si la medida será analizada por el pleno de la cámara. "No estamos en el negocio de manipular o arreglar precios, por lo tanto, sería un error juzgarnos por eso", dijo Barkindo en declaraciones al margen de un foro de energía en El Cairo. Temerosos de la amenaza de una legislación estadounidense en contra de los carteles en la industria del crudo, la OPEP y aliados como Rusia han decidido no crear un organismo formal de cooperación, al menos en el papel. El borrador de un documento que establece una nueva alianza fechado en enero del 2019, al que Reuters tuvo acceso, evita cuidadosamente cualquier mención de asuntos sensibles como los precios del petróleo, participación de mercado y recortes de producción. La OPEP y Rusia han estado reduciendo su producción conjunta para dar soporte a los precios del crudo desde el 2017, después de alcanzar un acuerdo en diciembre del 2016, una maniobra que ha generado críticas del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump. El borrador al que Reuters tuvo acceso dice que la OPEP y Rusia discutirán la creación de "un mecanismo" más que "una organización" cuando se reúnan el 17 y 18 de abril en Viena. "Luce genuino. También ha sido actualizado desde entonces", dijo una fuente de la OPEP sin entregar mayores detalles. El Ministerio de Energía de Rusia declinó referirse al asunto. Los objetivos de la alianza serían establecer "una plataforma intergubernamental para facilitar el diálogo" y "fortalecer la colaboración en la formulación de políticas destinadas a la promoción de la estabilidad en los mercados".